
2024 年 11 月 12 日 

全国広告業団体連絡会議 

関係各位                      

                       一般社団法人日本広告業協会 事務局 

 

『全国広告業団体連絡会議』に関するアンケートへのご協力のお願い 

 

平素よりお世話になっております。先般は全国広告業団体連絡会議にご参加、また資料の

ご提供等ありがとうございました。     

さて、会議の場でも少しお話ししました通り、今後の本連絡会議の運営につきまして、ア

ンケートをお送りしますので、現在の状況と別添の会議の規約等をご一読の上、回答にご

協力下さいますようお願い申しあげます。 

ご多用のところ恐れ入りますが、11 月 26 日（火）までに、事務局小田までご返信いた

だきたく、お願いいたします。 oda@jaaa.ne.jp 

 

＜現在の状況について＞ 

１．ここ数年、会費収入（@\33,000×協会数）は徐々に減少傾向にある。 

２．2021 年以降は、理事長会社による懇親会費用の一部を負担することが税務上のリス

クから継続出来なくなり、2023 年迄の 3 年間は毎年 15～30 万円の赤字が続いてい

た。 

３．今年は赤字を解消するために、会場を帝国ホテルから東武ホテルに変更してコストを

削減。約 10 万円のプラスに転じる見込み。 

 ■2019～2024 年の収支 

mailto:oda@jaaa.ne.jp


＜連絡会議の規約＞※別紙ご参照 

当会議が昭和 56 年（1981 年）に始まってから四十数年が経過。当時の規約には、

「合理化」「近代化」「技術の改善向上」という言葉が並び、日本経済の発展の中で広告会

社のレベルアップが求められていたことが窺えます。 

 四十数年が過ぎ、経済環境や生活者の意識と行動も大きく変わり、広告会社に求められ

ることも自ずと変わってきています。（平成 2 年に制定された規約自体の検討が必要かも

しれませんが） 

 ⇒まずはここで現在の状況を確認の上、皆さまのご意見をお聞きしながら会議の開催方

法や収支の改善を進めて行きたいと考えています。 

 

＜アンケート設問＞  

Q１. 『全国広告業団体連絡会議』の開催内容についてお聞かせください 

① 参加することで得られるメリットは何ですか？ 

ここから記入⇒ 

 

 

② 改善が必要だと思われる点は何ですか？ 

ここから記入⇒ 

 

 

 
③ その他ご意見がありましたらご記入ください。 

ここから記入⇒ 

 

 

Ｑ２. 来年度以降、安定した収支バランスの下に有意義な運営を行うために、どうするの

が良いかご意見があればお答えください。 

① 年会費について（※該当する記号を◯で囲んでください） 

 

A. 当面は現状のまま一律３万円を継続する   

 

B. （  ）万円アップして（  ）万円にする  

     また会費をアップする場合の資金管理や使途について、コメントがありま

したらご記入ください 

     ここから記入⇒               



 

 

C. その他、ご意見があればご記入ください。 

  ここから記入⇒ 

 

 

② 実施方法や会場の見直しについて（※該当する記号を◯で囲んでください） 

A. 一回は東京、もう一回は各地域で実施する（持ち回り制など）。 

B. 年２回のリアル開催を、リアル 1 回とオンライン 1 回で開催する。 

   C. 会議室はホテルより安価な会場にする                   

D. 懇親会（前期）はホテルより安価な会場にする                

E. 懇親会（前期）も会費制とする                         

 

③ その他ご意見やアイデアがありましたらご記入ください。 

ここから記入⇒ 

 

 

 

Ｑ３. 会議全般へのご意見がありましたらご記入下さい。 

ここから記入⇒ 

 

■団体名：                             

 

■記入社名：                            

 

 

■ご連絡先（電話番号、メールアドレス）：                     

 

                                     

 

ご協力ありがとうございました。 


